

# **FRANCE – Des chercheurs défendent l'utilisation de cellules souches**

Par Inf'OGM

Publié le 21/06/2002

Suite au colloque inter-académique du mois de mars, les Académies françaises (de médecine et des sciences) ont réaffirmé leur volonté d'autoriser la recherche à partir de cellules souches embryonnaires (CSE) à des fins thérapeutiques, tout en rappelant leur opposition au clonage reproductif. Malgré des questions d'ordre éthique concernant le statut des embryons, l'Académie des Sciences a insisté sur la nécessité de ces nouvelles recherches et notamment celles concernant « le transfert intraovocytaire ». Pour l'instant, « seule l'expérimentation permettra de délimiter les potentiels des cellules souches » a déclaré Maurice Tubiana, président de l'académie nationale de médecine.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/france-des-chercheurs-defendent-utilisation-de-cellules-souches/](https://infogm.org/article_journal/france-des-chercheurs-defendent-utilisation-de-cellules-souches/)